

# Jugend 24 Stunden im Einsatz

**FERIENABENTEUER /** Der Nachwuchs verbrachte einen ganzen Tag im Quartier der Freiwilligen Feuerwehr, absolvierte dabei zahlreiche Übungen und lernte viel Neues.

**STADT HAAG /** Anfang August organisierte die Freiwillige Feuerwehr Stadt Haag ein besonderes Einsatz-Abenteuer für ihren Nachwuchs. Acht Feuerwehr-Sprösslinge nahmen an der 24-Stunden-Übung teil und bewiesen, dass im Ernstfall auch auf die Jugend gezählt werden kann.

Nach dem Bezug des Quartiers stand zuerst „Theorie“ auf dem Stundenplan. Die Praxis ließ aber nicht lange auf sich warten, denn schon bald wurde der Unterricht vom ersten Notruf unterbrochen. Die junge Truppe wurde zu einer Pkw-Bergung gerufen - an vorderster Front auch der Einsatzleiter und die zwei Gruppenkommandanten, denen als Unterstützung je ein Erwachsener zur Seite stand.

An der Unfallstelle angekommen, sicherten die Kleinen diese selbstständig und retteten den Verletzten aus dem Auto. Da das Unfallopfer angab, dass zwei seiner Mitfahrer nun verschwun-



Mit Feuer und Flamme waren die Kleinen bei den Einsätzen im Rahmen des 24-Stunden-Tages dabei.

FOTO: ZVG

den seien, alarmierte die Feuerwehrjugend die Hundestaffel des Roten Kreuzes. Alle Einsatzkräfte bildeten eine Menschenkette und durchkämmten den finsternen Wald. Nach einer Stunde wurden die Vermissten schließlich gefunden.

Nach dem erfolgreichen Einsatz ging es zurück ins Feuer-

wehrhaus, wo sich die Kinder stärken konnten und die Erlebnisse Revue passieren ließen.

Kurz nach Mitternacht wurde

die Jugend zur Nachtübung rufen und musste einen brennenden Pkw löschen.

Auch der nächste Tag brachte eine Übung mit sich: Eine Menschenrettung nach einem Verkehrsunfall wurde nachgeste-

## Nachwuchs für Freiwillige Feuerwehr ist gesichert

Wetterkapriolen verhinderten die Abschlussübung. So lief die Feuerwehrtruppe den 24-Stunden-Tag mit Gemeinschaftsübungen ausklingen.

Um den Nachwuchs muss die Freiwillige Feuerwehr Stadt Haag auf jeden Fall keine Sorgen machen. Denn die Kinder waren mit Begeisterung dabei, wie der Rückmeldung bewiesen. „Machen wir das nächste Mal den 48-Stunden-Tag?“



**Zwei Haager Mannschaften** konnten beim Waldviertler Sparkasse Turnier abräumen. Die „Miniknaben“ erreichten den zweiten Platz, die „Young Boys Haag“ konnten sich über den vierten Platz freuen. Die erfolgreichen Zweitplatzierten, hinten v.l.n.r. Martin Wahl, Stefan Fichtinger, Michael Gassner, Reinhard Schwaiger, Johannes Stöffelbauer, Trainer Benjamin Sonnleitner, unten v.l.n.r. Günther Irxenmayr, Reinhard Prock, Florian Buchner und Albin Tempelmayr.

FOTO: ZVG

## KURZ NOTIERT

### STADT HAAG

**Beachparty.** Im Erlebnisbad findet am Freitag, 21. August, eine

Beachparty statt. Ab 20 Uhr spielt der Lifestact „Akkustica“, dann ab 21 Uhr „DJ Johnny Leeb“. Eintritt: Tageskarte.

# VORSCHAU

LINZ 2009 KULTURHAUPTSTADT EUROPAS  
INFORMATIONEN UNTER: +43 (0)732 7070 - 2009, WWW.LINZ09.AT

## SEE HIS SOUND

Die Ausstellung setzt sich mit der Verbindung von Bild und Ton auseinander, indem unterschiedliche Positionen zeitgenössischer Kunst und Kunstwissenschaft präsentiert und diskutiert werden.  
Ausstellung: 26. August 09 - 10. Januar 10, Symposium: 2. - 3. September 09  
Lentos Kunstmuseum Linz

## BRAUHAUS

Ein temporäres Wirtshaus wird zur Plattform für die Weiterentwicklung und Präsentation innovativer Strömungen und sensibler Interpretationen der alpenländischen Volkskultur.  
**EINE PROGRAMMAUSWAHL:**  
4. September 09, 19 Uhr: Gwand\*frei\*tag  
Heimatmode und digitale Tanzmusik, Femininer Biss mit floralen Untertönen.  
Brauhaus: 27. August - 18. September 09, als Architekturforum etc.

LNZ
brunnen
voestalpine
ORE
CBB
LINZ AG